

Diagonales : L'existence précède l'essence

07-03-2015

– Allo, Monsieur Henri Beyle dit Stendhal ? Je me présente, je suis Alexandra, votre conseillère fioul. –
Bonjour Alexandra. – Tout d'abord, vous êtes bien Monsieur Henri Beyle dit Stendhal ? – Non. –
Ah, vous n'êtes pas Monsieur Henri Beyle dit Stendhal ? Mais alors qui êtes-vous ? – En fait, je n'existe pas.
[silence de la conseillère] – Vous êtes toujours là Alexandra ? – Oui, oui, je cherche la case "n'existe pas"
mais je ne la trouve pas. Je vais cocher "a changé d'adresse". – Cela me paraît très bien. – Bon, mais si
vous n'existez pas, je ne sais pas si je peux vous poser les questions sur votre consommation de fioul...

Voilà ce qui arrive quand, facétieux, on enregistre des noms d'emprunt sur Internet tout en fournissant un vrai numéro de téléphone. Comme dit Sartre, "l'existence précède l'essence".

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com